



Objektive, verlässliche und zugängliche Zeiterfassungssysteme

Gestaltungsmöglichkeiten und Umsetzungsbedarf Von RA Dr. Maximilian Sebastian Ferdinand Kulenkampff 2023, 483 S., brosch., 144,— € ISBN 978-3-7560-0741-7 (Studien zum Arbeitsrecht, Bd. 44)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0741-7

Die Arbeit enthält in sieben Kapiteln die bislang umfassendste Auswertung der als "Paukenschlag" bezeichneten EuGH-Entscheidung "CCOO" (C 55/18) zur Arbeitszeiterfassung. Dabei definiert der Autor insbesondere den Begriff des "objektiven, verlässlichen und zugänglichen Zeiterfassungssystems" und prüft die Möglichkeiten zur Umsetzung unter Auswertung aller Aufsätze, Stellungnahmen

und Entscheidungen, die infolge der Entscheidung bis November 2022 ergangen sind. Berücksichtigt wird auch die BAG-Entscheidung zur Zeiterfassung von 2022. Schließlich beantwortet der Autor die Frage, ob und inwiefern aus der EuGH-Entscheidung eine Pflicht zur Umsetzung in Deutschland folgt, ob es dafür eines neuen Gesetzes bedarf und wie dieses aussehen könnte.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.







Objektive, verlässliche und zugängliche Zeiterfassungssysteme

Gestaltungsmöglichkeiten und Umsetzungsbedarf By RA Dr. Maximilian Sebastian Ferdinand Kulenkampff 2023, 483 pp., pb., € 144.00 ISBN 978-3-7560-0741-7 (Studien zum Arbeitsrecht, vol. 44) In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0741-7

In seven chapters, this paper contains the most comprehensive evaluation to date of the ECJ decision "CCOO" (C 55/18) on the recording of working time, which has been described as "big bang". In particular, the author defines the term "objective, reliable and accessible time recording system" and examines the possibilities for implementation,

evaluating all essays, opinions and decisions published after the decision up to November 2022. Finally, the author answers the question of whether and to what extent the ECJ decision implies an obligation to implement it in Germany, whether this requires a new law, and how this law could be formulated.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

